



# KOBRI RALLYE

SAMSCHDES · SAMEDI · SATURDAY

**28.09.2024**

**DEPART · DEPARTURE : 9H00 – 10H00**

**BEI DER MÄREI ZU KOPLESCHT · À LA MAIRIE DE KOPSTAL · TOWN HALL IN KOPSTAL**

## INFORMATIONEN

De KoBri Rallye ass eng Wanderung vu +/- 6 km fir d'ganz Famill mat engem léierräiche Quiz, interessante Stänn a Gewënnchance fir e flotte Kaddo!

Dir kënnt Är Ekip vu minimum 2 a maximum 6 Leit gratis per E-mail op [communication@kopstal.lu](mailto:communication@kopstal.lu) oder sur place vun 9 bis 10 Auer umellen.

All Participant kritt ee Fairtrade Croissant an ee Fairtrade Kaffi offrëiert. Nom KoBri Rallye sidd Dir och häerzlech op e Patt an e puer Schnittercher agelueden!

## INFORMATIONS

Le KoBri Rallye est une randonnée de +/- 6 km pour toute la famille avec un quiz éducatif, des stands intéressants et des chances à remporter un cadeau sympathique !

Inscrivez-vous gratuitement avec votre équipe de minimum 2 et maximum 6 personnes par e-mail sur [communication@kopstal.lu](mailto:communication@kopstal.lu) ou sur place de 9h00 à 10h00.

Un croissant et un café fairtrade seront offerts à chaque participant. Après le KoBri Rallye, vous êtes chaleureusement invités à un petit vin d'honneur !

## INFO

The KoBri Rallye is a short trail of +/-6 km for the entire family with an instructive quiz, interesting stands and chances to win a nice price!

You can register (free of charge) your team of minimum 2 and maximum 6 people per e-mail at [communication@kopstal.lu](mailto:communication@kopstal.lu) or on site from 9 am to 10 am.

A fairtrade croissant and coffee will be offered to each participant. After the KoBri Rallye, you are warmly invited to a small wine of honor!